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L'année 2022 a démontré toutes les difficultés que les Français ont bien voulu laisser s'accumuler sur
leur tête. Avec Anne Hidalgo et Emmanuel Macron, les dirigeants qu'ils se sont laissés imposer ont
été à leur maximum d'indifférence morbide, de nullité triomphante, de perversité infecte. Le résultat
: la situation des Parisiens et des Français  n'a jamais été plus abîmée et fragile  avec des risques
effarants pour 2023 entièrement provoquées par les erreurs de dirigeants indignes. A PARIS règne
une vraie folle qui ose tout et finira par tout détruire.  A l'Elysée règne un vrai guignol qui croit que
gouverner c'est plastronner et manipuler l'opinion, en laissant faire toutes les politiques anti
françaises. Il finira de ruiner tout le monde.

Quand on pense que la première mesure annoncée par M. Macron en 2023 a été la gratuité des
préservatifs pour les adolescents et que la plus forte suggestion de Mme Hidalgo é été d'ouvrir des
pistes à vélos à Kiev, comme ne pas considérer que la petite caste énarchique est devenue  folle ?

Nous disons depuis 1979 au Cercle des économistes e-toile que la France était désormais mal
partie.  La destruction du pays depuis cette date n'a pas cessé. 25 années de descente aux enfers.
Tout ce que nous écrivions, angoissés, sur le forum du Monde à cette date, se retrouve en pire
aujourd'hui. Tout sans exception ! 

Les Français, peuple vieilli qui ne fait plus d'enfants, se divise désormais entre les paniqués et les
colériques. Plus de compétitivité, plus d'énergie, plus d'industrie, plus d'agriculture, plus de santé,
plus de justice, plus d'école, plus d'armée, plus de police, plus de sécurité, des dettes délirantes, des
impôts et des règlementations terrifiants,  et voici les voeux de notre président soliveau ! Une honte
parfaite !

En guise de voeux pour 2023, nous donnons une traduction du langage codé de cette allocution
honteuse à faire vomir les moins démocrates et patriotes  des Français. En faisant le voeu que plus
jamais on entende un apeuré dire : "il nous protège"  ou un désespéré affirmer : "mais qui d'autre".

S'il reste encore un seul Français qui pense, après l'année 2022, que l'Enarchie est une chance, que
l'Europe nous protège, que le couple franco-allemand fonctionne, que les américains pensent à autre
chose qu'à leurs intérêts, que l'écologie militante est une solution, que le vélo est l'avenir du Parisien,
et que la France s'en sortira en élisant des minables comme ce Macron et cette Hidalgo, alors ce
pays est foutu.

Qu'on ce réveille enfin. Ces déchets politiques doivent être renvoyés à leur néant. La france ne peut
pas finir comme celà ! Il ne peut pas y avoir de bons voeux personnels dans un tel égoût. Nous
n'avons plus vingt ans devant nous. C'est aujourd'hui qu'il faut réagir.

Didier Dufau pour le Cercle des économistes e-toile.

======
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Traduction des voeux du Présient Macron en bon français.

« Mes chers compatriotes »

Traduction : Idiots de Français

« Les cérémonies de vœux obligent à parler d’un futur qu’on ne connaît pas, dont nous savons
pourtant avec certitude que nous devrons l’affronter ».

Traduction : Parlez pour ne rien dire, c’est mon exercice préféré. Je n’ai jamais su où j’allais.

« Je ne perds jamais de vue cet impératif d’unité de la nation que nous formons »

Traduction : « Je sais, mes bêtises divisent le pays. Mais ce n’est pas une raison pour ne pas vous
rallier à mon absence de panache ».

« Si nous cédions à l’esprit de division qui nous presse de toute part, nous n’aurions à peu
près aucune chance de nous en sortir »

Traduction : je sais que je suis strictement incapable de montrer un chemin hors des difficultés.
Alors c’est à vous de le trouver.

« Alors je nous souhaite donc de vivre 2023, autant que possible, en pays uni et solidaire,
reconnaissant la place de chacun et respectueux de tous »

Traduction : ne me critiquez pas et respectez-moi, même si 2 023 sera, de ma faute, particulièrement
pénible à vivre en France.

Nous venons de « sortir avec beaucoup de difficultés d’une épidémie planétaire,

T : « J’ai exploité à mort le Covid pour éviter tout débat sur mon bilan, créant à l’assemblée des
débats stériles et insultants pour les récalcitrants en début d’année. Ne me parlez pas de mon bilan
sanitaire puisque c’était un choc « planétaire ». Ne me parlez pas non plus de ma gestion de
l’hôpital. Je n’ai fait aucune réforme et promu dans mon nouveau gouvernement l’incapable qui en
savait trop sur nos défaillances pour le laisser vaticiner ».

« Nous aurons à affronter en quelques semaines d’inimaginables défis : la guerre revenue sur le
sol européen après l’agression russe jetant son dévolu sur l’Ukraine et sa démocratie

T : La guerre en Ukraine m’a permis une réélection facile et sans débat. Chouette ! Quelle chance !
De toute façon je n’avais rien prévu. Je n’ai aucune politique étrangère depuis que je suis arrivé au
pouvoir. Ni d’ailleurs de ministre des Affaires étrangères sérieux. Je crie Europe, Europe, Europe et
cela me suffit. Pour le reste, je parade avec les grands d’une façon plus ou moins digne et tout le
monde me trouve ridicule. Pour les Français c’est bien suffisant.

« Nous aurons à affronter une effroyable crise énergétique »

T : J’ai détruit la filière nucléaire et laisser faire par facilité toutes les destructions commencées sous
Jospin et continuées sous Hollande. J’ai même réussi à faire du mécano financier contre les intérêts
français, cédé Alstom dans des conditions douteuses, détruit EDF pour satisfaire Bruxelles. Fric, et
myopie, sans m’occuper de l’intérêt de la France et des Français. J’ai effectivement mis les Français
et les industriels français dans une merde noire. Mais puisqu’on vous dit que c’est la guerre en
Ukraine ! Ouf ! Je suis nul mais je peux encore cacher ma nullité en la renvoyant sur la
responsabilité des autres ! Chouette ! Et en plus il n’y a eu aucun débat sur la politique énergétique
ni pour la Présidentielle ni pour les législatives ! La France n’a plus la moindre indépendance et ne
peut plus influer sur le cours des choses. Chouette ! Si ces crétins pensent que je vais revenir sur le
système européen ridicule qui nous fait acheter de l’énergie à 600 E quand on la produit à 27 E ils se
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trompent. Mon projet personnel en Europe d’abord.

 « Nous aurons à affronter une crise alimentaire menaçante »,

T : Pour satisfaire l’Europe et les écolos j’ai systématiquement détruit la filière agricole, après
l’industrie. Premier pays producteur historique en Europe nous sommes maintenant déficitaires.
J’aime détruire s’il est nécessaire de satisfaire des intérêts qui peuvent me nuire. Les Français de
toute façon, je m’en fous. Ma survie politique d’abord.

« Qui aurait pu prédire la vague d’inflation »

T ; Tous les économistes sérieux. Quand on dépense des centaines de milliards généralement
empruntés, sans rien produire, on récolte de l’inflation. J’ai endetté le pays pour deux générations au
moins. Mais j’ai été réélu. Alors ? Que me reproche-t-on ? La guerre me sert de paravent.
Formidable !

« Qui aurait pu prédire la crise climatique aux effets spectaculaires encore cet été dans notre pays ? »

T : Cela fait simplement plus de trente  ans que Chirac a déclaré que la terre brûle et qu’on s’en
moque. En tout cas moi je m’en moque. J’ai collé la Wargon pour prendre des mesures de dingues
dont les gens n’ont pas senti l’importance. J’ai tout fait pour casser le marché immobilier pour rien.
Je déteste les propriétaires immobiliers. Pour le reste j’ai laissé l’Europe empoisonner toutes les
perspectives de croissance avec un plan de dingue pour 2 035 et 2 050. C’est une folie. Je m’en fous.
C’est l’Europe ! Mon seul rôle est de faire du greenwashing au max. Le reste ce n’est pas mon affaire.

« Pourtant, au fil de ces saisons de dangers, ce qui est demeuré constant, une fois encore
cette année, est notre capacité collective à relever ensemble ces défis »

T : J’ai tout laissé filer, mais ce « nous » fera très bien pour rejeter mes échecs sur le pays. C’est
« nous » qui aurons échoué. Ah ! Ah ! Ah ! Bande de neuneus !

« Durant cette année, la France a porté avec l’Europe la voix du droit et de la liberté pour soutenir
l’Ukraine ; des milliers d’entre vous ont fait œuvre de solidarité en accueillant, dans nos villes et
nos villages, des réfugiés fuyant l’invasion russe ».

T : Je n’avais aucune politique claire sur le glacis russe. J’ai laissé faire les États-Unis et leur toutou
européen. J’ai totalement abandonné les positions diplomatiques gaullistes que je hais. Tout le
monde me trouve ridicule. Je fais n’importe quoi, comme divulguer des conversations privées qui
ont fait de moi un paria diplomatique. Mais je m’en fous. Quelques photos dans Gala et hop !

« La solidarité nationale, financée par les contribuables français, a permis d’atténuer la hausse des
prix de l’énergie pour chacun, de sauvegarder nos entreprises, de protéger particulièrement les
revenus des plus modestes d’entre nous ».

T ; J’ai emprunté à mort et augmenté tous les impôts sans que vous puissiez vous en rendre compte
facilement puisque j’ai réduit l’ISF en IFI et supprimé pour la majorité des Français la taxe
d’habitation. La réalité c’est que nous sommes toujours le pays le plus fiscalisé du monde, et mes
sottises énergétiques font que les industriels français vont payer leur énergie trois fois plus que leurs
concurrents ! J’ai honte de parler de « solidarité nationale » pour justifier ces folies. J’ai choisi la
démagogie, la facilité, la dette et les impôts pour sauver ma peau électorale et la suite de mes
ambitions. J’ai été solidaire avec mes ambitions. Pas plus. Et je vous emmerde tous, les
Franchouillards que j’insulte à chaque fois que je m’exprime à l’étranger.

« Grâce à notre action collective, nous avons soutenu la croissance, contenu l’inflation à des niveaux
inférieurs à ceux que connaissent nos voisins, et porté le chômage à son plus bas depuis quinze ans ».
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T : Comme dans tous les pays le rebond de croissance a été rapide à un moment où tous les circuits
étaient encore désorganisés. La comparaison avec les autres ne nous est pas favorable sauf sur
l’inflation que nous avons contenue en poussant à mort nos capacités d’emprunt et de redistribution.
L’ennui c’est que nous sommes au bout de ce chemin de dette astronomique. J’emploie le « nous »
pour vous associer à cette faillite. Ce ne sera pas moi le responsable mais nous donc vous. Comme
je suis malin !

« À chaque épreuve, l’Europe nous a permis d’agir plus vite et plus fort ».

T ; Je travaille à mon job d’après, président élu par tous les pays de l’Union devenue totalement
fédérale. Toutes les politiques européennes mettent la France à genoux. Mais ne comptez pas sur
moi pour m’y opposer. Je suis le pire cabri qu’on puisse trouver. Mais la France, je m’en fous
totalement.

« Ainsi, pendant les six premiers mois de cette année, alors que la France présidait le Conseil de
l’Union européenne, nous avons pris les décisions pour réduire de plus de moitié nos émissions de
gaz à effet de serre d’ici 2030, nous avons acté une taxe carbone à nos frontières pour protéger nos
industries et notre planète, nous avons ensemble décidé de créer un impôt minimal sur les grandes
multinationales pour lutter contre l’évasion fiscale, et nous avons ensemble commencé à mieux
encadrer les grandes plateformes du numérique. »

T : Celui croit que c’est moi qui ait fait tout cela pendant ma « présidence » au conseil européen est
un débile mental. Je n’aurai pas été là, rien n’aurait été changé. Les décisions prises sont
catastrophiques pour la France où aucune étude d’impact n’a été présentée. Si les pauvres couillons
de Français savaient ce qui les attend !

« Et malgré toutes ces crises, tous ces défis, 2 022 fut aussi, pour nous tous, une année démocratique
intense au cours de laquelle vous avez renouvelé notre Assemblée nationale et où vous avez, lors de
l’élection présidentielle de ce printemps, décidé de me confier un nouveau mandat de cinq ans à la
tête de notre nation, ce qui m’honore et m’oblige »

T : Bien que je n’aie rien anticipé, rien fait de bien, multiplié les démagogies pitoyables, laissé aller
tout à vau l’eau, en me contentant de faire de la com’, j’ai réussi à éviter tout débat et à être réélu sur
la peur. Et je n’ai plus de majorité au parlement. La France est en morceaux. L’abstention a été
catastrophique et plus personne n’a confiance dans les hommes politiques. La seule chose intense,
c’est le rejet des élites qui dirigent. Mon seul rôle maintenant c’est de durer en essayant de
manœuvrer pour ne pas me retrouver dans une impasse totale. Alors n’oubliez pas Français que c’est
vous qui m’avez mis sur le pavois. Alors aidez-moi à y rester !

« 2 022 fut aussi une fois encore une année de rayonnement artistique, culturel, sportif de notre
pays, avec deux Prix Nobel, et tant de grands moments de création et de sport. De tout cela, de tout
ce que nous avons ensemble accompli »

T : Les papouilles à Mbappé n’ont pas suffi pour que je récupère les retombées des mérites des
autres. Encore un effort !

« Je crois que cette année 2023 est d’abord celle de questions que je sais inquiétantes, et de crises
une fois encore à affronter. »

T : Vous avez vu que j’affronte les crises merveilleusement. Je vous protège. Si vous croyez ces
conneries alors je suis sauvé !

« Aura-t-on des coupures d’électricité ? Continuons à économiser l’énergie, comme nous le faisons
depuis quelques mois, c’est entre nos mains ».
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T : Je vous ai foutu dans la merde mais « nous », c’est-à-dire vous, vous êtes seuls responsables si
cela foire un peu plus, espèces de ringards pétochards.

« Aura-t-on des augmentations du prix de l’énergie ? Dès demain, vous aurez des aides adaptées, en
plus du bouclier tarifaire déjà mis en place, de telle sorte que la pérennité de votre activité, de nos
emplois et de notre compétitivité puisse être assurée. Et, à chaque fois qu’il le faudra, le
gouvernement adaptera ses réponses comme il l’a fait à chaque instant. »

T : Je marche au chéquier mais la dette est astronomique. Alors j’annonce de nouvelles folies de
dépenses ciblées. Je viens d’offrir la gratuité des préservatifs, alors vous voyez comme je pense à
tout et à tous dans le détail. Je suis le pire démagogue mais c’est vous qui paierez les pots cassés.
Alors de quoi vous plaignez-vous ? La facture arrivera un peu plus tard. Mais j’aurai gagné trois
minutes de pouvoir en plus. C’est tout ce qui compte.

« Surtout, nous accélérerons les solutions pour sortir de nos dépendances et avoir un prix de
l’électricité qui correspond à son coût de production. »

T : Je ne vais pas vous dire qu’elles existent ces solutions depuis que je suis au pouvoir et que je n’ai
rien fait. Comment je vais faire ? Je n’en sais rien puisque les Allemands ne veulent pas. Mais
autant parler d’intention même si les moyens sont absents. Oui je suis un Jocrisse. Et alors ? Cela
marche avec les Français.

« Covid, là aussi nous pourrons faire face. D’abord, grâce à l’usage raisonnable et adapté des gestes
barrières contre le virus, que nous avons appris. Ensuite, grâce à la vaccination qui a montré son
efficacité ; et j’incite ce soir tous nos compatriotes de plus de 70 ans en particulier à faire leur rappel
ou à se faire vacciner, si ce n’est pas déjà fait. Enfin, en testant, en séquençant, en établissant les
contrôles aux frontières. »

T : Lavez-vous les mains et moi je m’en lave les mains. Mais je mets un contrôle aux aéroports pour
ne pas recommencer les sottises de 2020 ! La com’ d’abord.

« Devra-t-on travailler plus longtemps en 2023 ? Il nous faut travailler davantage. L’objectif est de
consolider nos régimes de retraite par répartition, qui, sans cela, serait menacés, car nous continuons
de financer à crédit ».

T : J’ai raté la réforme des retraites pendant 5 ans et j’ai aggravé diaboliquement la dette. Là je n’ai
pas de majorité au Parlement donc je dois piéger LR. Si cela passe ce sera ma réforme. Sinon c’est
la faute de LR. Le piège est fameux. Notez que moi qui n’ai plus aucun souci de retraite et qui
pourrait finir mes jours dans l’opulence sur argent public, j’emploie le « nous » à nouveau. Comme
si je devais travailler plus ! Bande de gogos !

« Dans la longue histoire de notre nation, il y eut des générations pour résister, d’autres pour
reconstruire, d’autres encore pour étendre la prospérité conquise. En ce qui nous concerne, il nous
revient d’affronter ce nouveau chapitre d’une rude époque, et au-delà des urgences de cette année,
que je viens pour partie de mentionner, d’avoir la charge de refonder nombre des piliers de notre
nation, qu’il s’agisse de notre école, de notre santé, de nos transports, de l’aménagement de notre
territoire, de nos industries, et j’en passe. »

T ; Évidemment j’ai tout laissé s’effondrer depuis que je suis aux manettes en mettant des incapables
aux postes régaliens. Il n’y a plus d’hôpital, d’école, de justice, de sécurité. C’est sûr qu’avec Pap
NDiaye l’école va renaître ! J’ai tout de même réussi à ne pas dire : on va se réinventer ! Je
m’améliore. Jouer les Résistants, c’est un peu culotté. Mais s’il y a des gens qui y croient !
Franchement, ces Français, on les manipule trop facilement !

« Je nous souhaite pour 2023 par notre travail et notre engagement d’œuvrer à refonder une
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France plus forte, plus juste, pour la transmettre à nos enfants ».

T : Des enfants ? Quels enfants. Je sais bien que nous avons abandonné 500 000 naissances chaque
année. De toute façon je n’aurai jamais d’enfants. Je ne compte que sur l’immigration africaine.
Nous n’avons jamais été plus faibles, moins justes, et j’y contribue fortement. Notez ce « nous ». Je
suis vous et vous êtes moi. Sauvez-vous, sauvez-moi !

« Restons fidèles à nos valeurs, toujours. Intégrons mieux par la langue et le travail, protégeons les
combattantes et les combattants de la liberté, comme celles et ceux qui viennent d’Iran
ou d’ailleurs, mais gardons le contrôle de nos frontières, de l’unité de la nation ».

T : Le contrôle de nos frontières on l’a vu avec l’OCEAN VIKING. Quel baratin cynique ! Je le
sais ! je sais aussi ce que vous voulez entendre et que vous attendrez longtemps, très longtemps la
moindre esquisse de début de commencement d’une solution.

« Nous bâtirons aussi une nation productive et écologique « à l’échelle industrielle ». Et après la loi
visant à accélérer le déploiement des énergies renouvelables, la loi sur le nucléaire marquera le
lancement de la construction de nouvelles centrales sur notre territoire ».

T ; Quel baratin ! Je fais tout et le contraire de tout, en même temps. Espérons que cela marchera
encore le temps qu’il faut avant qu’on ne me vire à coups de pied au derrière.

« Être aux côtés de celles et ceux qui sont en situation de handicap ».

T : Ouf ! J’ai failli les oublier ceux-là.

« Nous avons aussi commencé de raviver la confiance dans notre Éducation nationale, notre santé
en nous appuyant sur l’énergie et le dévouement de nos enseignants et de nos soignants. Nous
poursuivrons avec ardeur durant l’année qui s’ouvre, par des choix clairs, forts, et un travail au plus
près du terrain ».

T ; Tout s’effondre et il faut que je caresse les agents de l’État qui sombrent dans la déprime. Une
petite caresse et on pensera à autre chose. Prendre les Français pour des idiots débiles et
consternants, cela m’amuse trop !

« Une société plus juste, elle l’est aussi sur le plan social. Pas par plus d’impôt, non. Ni en léguant
plus de dettes aux générations suivantes. »

T : l’union des contraires en même temps. En cinq ans j’ai tout ravagé. Mais j’ai été réélu. Alors ?
Cela marche. Continuons notre baratin. Sans jamais chercher un résultat quelconque. Je n’ai pas
d’objectifs pour le pays. Mon seul objectif, c’est moi !

« Protéger nos enfants, protéger notre information libre et indépendante, l’ordre libre et juste qui
permet aux citoyens d’être heureux : voilà quelques-uns des combats de notre époque. Nous
sommes tenus de nous en saisir. »

T ; J’adore ce « nous » qui veut dire « vous ». L’ordre juste : je fais du Ségolène. J’ose tout. Je fais
même du Hollande en utilisant la même figure de rhétorique, l’anaphore : « c’est bien par notre
travail et notre engagement » répétée inlassablement. Mettre mes pieds dans les pas de ces deux
abrutis que j’ai dézingués sans pitié, quelle jouissance !

« En somme, en 2023, nous aurons à consolider pas à pas notre indépendance énergétique,
économique, sociale, industrielle, financière, stratégique et à renforcer notre force d’âme, si je puis
dire ».

T : « nous » c’est-à-dire « vous » vous aurez à vous taper le boulot que je n’ai pas fait pendant cinq
ans et que je ne ferai pas plus dans les cinq ans à venir. J’ai dit tout ce que les gens voulaient
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ans et que je ne ferai pas plus dans les cinq ans à venir. J’ai dit tout ce que les gens voulaient
entendre d’après mes communicants. Cela devrait suffire. Les Français sont des veaux disait de
Gaulle. Je me sens très gaulliste dans les mots et très macronien dans les maux.

« Depuis 2017, nous menons ce combat pour que notre Europe rassemble ses forces. Pour qu’à 27,
nous soyons plus forts ».

T ; Ici, nous voulons dire « moi ». Je travaille à mon job d’après. La France ce n’est plus rien et je
n’en ai strictement rien à faire. Mais l’Europe me tend les bras et mon job d’après. J’y arriverai.
Même s’il faut dire autant d’âneries pour débiles que dans ce discours de communicants pour crétins
rédhibitoires. Je vous méprise tous. Vive moi !

PS : Ah mes photos dans l’avion en James Dean de sous-préfecture. Quel pied ! D’accord quelques
psychiatres perspicaces ont détecté que j’étais un malade mental plus grave que ce qu’ils croyaient
et ne s’améliorant pas. Mais si je ne prends pas mon pied, à quoi sert ce cirque ? le cynisme ne me
suffit pas. Comme pour Hollande rue du cirque. Sauf que pour moi, le miroir suffit et la photo de
moi-même. C’est drôle ces Français qui se croient protégés par Narcisse ! Ce sont eux qui se
suicident, pas moi. Narcisse vaincra !
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